

Presseinformation

Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 015.18 / 24.01.2018

Nicht bei der Grippeimpfung sparen

Zur Berichterstattung über die verbesserte Grippeimpfung sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Bei der Grippeimpfung zu sparen, ist Sparen am falschen Ende. Ich fordere alle Krankenkassen auf, umgehend den Vierfach-Impfstoff für alle Patienten zu ermöglichen. Es ist medizinisch nachgewiesen, dass mehr als die Hälfte der Grippefälle in dieser Saison durch Grippeviren verursacht werden, die auf die bisher genutzte Dreifachimpfung nicht ansprechen. Aus diesem Grund wurde die Empfehlung der ständigen Impfkommission geändert. Das muss ernst genommen und die Empfehlung umgesetzt werden.

Jetzt endlich wachen einige Krankenkassen auf - besser spät als gar nicht. Sie haben angekündigt, den Weg für den Vierfach-Impfstoff frei zu machen. Das ist auch höchste Zeit.

Medizinerinnen und Mediziner weisen seit Jahren darauf hin, dass es bei der Grippeimpfung von entscheidender Bedeutung ist, den Zugang zum medizinisch sinnvollen Impfstoff für alle Patienten, die sich impfen lassen, zu ermöglichen. Ich fordere alle Krankenkassen auf, umgehend den besseren Grippeimpfstoff für alle Patienten zur Verfügung zu stellen. Alles andere ist unverantwortlich.
